



Aviso de privacidad integral del Circuito Cerrado de Televisión (CCTV) del Plantel CONALEP Iztapalapa II.

El Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP), a través del Plantel Iztapalapa II, con domicilio en Av. Antonio de León Loyola # 147, Alcaldía Iztapalapa, C.P. 09210, Ciudad de México, es el responsable del tratamiento de los datos personales recabados, el concepto de dato personal incluye las imágenes cuando se refieran a personas identificadas o identificables. Los datos personales serán utilizados para preservar la seguridad del personal Administrativo, Alumnos, Docentes y Visitantes, así como de los bienes e instalaciones a fin de garantizar un ambiente de seguridad en el Plantel CONALEP Iztapalapa II, en la Ciudad de México. Los Datos serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y en el Artículo 20 Fracción X del Estatuto Orgánico de CONALEP.

Se informa que no se realizarán transferencia de Datos Personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Los sistemas CCTV permiten la captación, y en su caso la grabación, de información personal en forma de imágenes, en este sentido los mismos recabarán características físicas (imagen) de las personas que accedan a las instalaciones del CONALEP, información que constituye datos personales, de conformidad con lo establecido por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados.

Para las finalidades del sistema únicamente se captarán imágenes, lo cual en ciertos contextos podría resultar un dato personal sensible.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad, o por otras causas.

Usted podrá ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente en el Plantel CONALEP Iztapalapa II ubicado en Av. Antonio de León Loyola # 147, Alcaldía Iztapalapa, C.P. 09210, Ciudad de México, con números telefónicos 57459823 y 57459840, o bien a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/> en el correo electrónico: unidaddeenlace@conalep.edu.mx, o por escrito dirigido a la Unidad de Transparencia del COLEGIO NACIONAL DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TECNICA. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos Derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia o enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al teléfono mencionado.

La modificación del Aviso de Privacidad se hará de su conocimiento a través del Sitio WEB del Plantel Iztapalapa II, <https://cdmx.conalep.edu.mx/iztapalapa2> o al Sitio WEB de CONALEP que es <https://www.conalep.edu.mx/avisos-de-privacidad-del-conalep>

Ciudad de México a 20 de junio de 2023.